

12/21 学年集会

12月21日（木）に、各学年の学年集会が実施されました。（4校時：3年生、5校時：1年生、6校時：2年生）それぞれの学年で、伝達表彰を行うとともに、2学期を終えるにあたって考えてほしいことや3学期を迎えるにあたって意識してほしいことなどを共有しました。2023年を終え、2024年を迎える節目です。「できたことは継続し、不十分だったことは改善する」を意識して、新しいスタートを切ってほしいと思います。そのため、2023年の自分や学級、学年の姿をしっかりと振り返りたいものですね。

【3年生】



※伝達表彰、校長先生のお話の後に、これまで頑張ってきた生徒会役員から挨拶がありました。飛び入り参加のスペシャルゲストもいて、最後は和やかな雰囲気になりました。生徒会役員の皆さん、1年間の任期中、学校のために、そして、みんなのために一生懸命活動してくれてありがとうございました。

【2年生】





※各学級の代表から2学期の振り返りが発表されました。課題も成果も感じられる2学期に、着実に「本気」になる姿が見られました。その後、新生徒会役員の決意が語られました。名実ともに日宇中学校のリーダーとなる2年生に期待しています。

【1年生】



※冬休みの生活に関するお話の後に、1年生が継続して取り組んでいる「仲間づくり活動」を実施しました。生徒が企画・運営を行った「仲間づくり活動」でしたが、代表生徒のリーダーシップとそれを支えるみんなのフォロワーシップが随所に感じられました。着実に「本物」へと近づいている1年生の成長が見えました。